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Cantieri aperti: monta la polemica
 
Federica Tosti 
Gubbio 

Riaprono molti dei can
tieri chiusi nel periodo 
di maggio, e ne spunta
no fuori alcuni nuovi. 
Dai primo di giugno si è 
riaperto il cantiere della 
Contessa, che nel mese 
di aprile aveva creato 
molti problemi a causa 
della lunga attesa del Se
maforo. Ora J'inconve
niente code è stato risol
to con I'instaììazìone di 
un ponte mobile, che 
viene montato e smon
tato durante i giorni la
vorativi, e il sabato e la 
domenica messo fuori 
uso, Oltre al cantiere 
della Contessa, sono ri
presi anche quelli all'In
terno delle mura del 
centro storico, che han
no portato ad alcuni 
cambiamenti per quel 
che riguarda La circola
zione degli abitanti. Tra 
poco un altro cantiere 
vedrà al Luce. Si tratta di 
quello che interesserà la 
strada provinciale 206 
Gubbio-Montelovesco. 
L'assessore provinciale 
alla viabilità Riccardo 
Fioriti è stato chiamato 
a rispondere in Consi
glio provinciale ad una 
interrogazione presen
tata dai consiglieri Luca 
Baldellì, Guido De Prisco 
e Fausto Cocciari (Pre), 
Stefano CeeeareUi (Pdci) 
e Francesca Pinna (DS). 
Nel documento i cinque 
consiglieri provinciali 
chiedevano se non fosse 
il caso di procedere a la
vori di manutenzione 
delle strada in questìo
ne, con la sistemazione 
delle cunette, dei fossati 
a lato della strada, delle 
buche per garantire una 
migliore transi torietà 
delle vetture. Fioriti, ha 
ritenuto opportuno ri
cordare ai consiglieri 
che la Provincia si trova 
a dover gestire un totale 
di circa 2.600 chilometri 
di strade con una qualità 
non sempre ottìrnale, 
ha inoltre aggiunto che 
per la loro gestione ac
correrebbero risorse eco
nomiche ed umane che 
al momento l'Ammini
strazione provinciale 
non possiede. Buone no
tizie arrivano comunque 
sul fronte del personale 
che, a partire da questo 
mese di giugno vedrà 
l'incremento di nuovi 
agenti tecnici. Tuttavia 
Fioriti ha anche aggiun
to che le difficoltà finan
ziarie permangono sen
za variazioni. "Confi
diamo - ha concluso Fio
riti - in un futuro mi
glioramento al fine di 
approntare interventi di 
straordinaria manuten
zione che interessino 
anche la strada 206", 
Nonostante le informa
zioni ricevute, il consi
gliere BaldeUi non si è 
ritenuto soddisfatto, e 
ha quindi dichiarato che 
convertirà l'interroga
zione in mozione. 
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Donazioni in calo 
allanne dell'Avis 
• GUBBIO· L'emer
genza continua a 
crescere, e gli appel
li, le campagne di 
sensibilizzazione 
come quella per la 
giornata del nuovo 
donatore che co
munque porta sem
pre nuovi iscritti, 
sembrano non an
dare a buon fine. 
L'Avis di Gubbio non 
riesce più a soddi
sfare le richieste 
dell'ospedale. Solo 
nei primi cinque 
mesi del 2007 le do
nazioni hanno avu
to, rispetto allo stes
so periodo dell'anno 
precedente, un de
cremento notevole e 
costante tanto da ar
rivare al mese di 
maggio, dove si è re
gistrata la peggiore 
performance da al
cuni anni a questa 
parte. A far suonare 
il capanello di allar
me ci pensa il pre
sidente dell'Avis Re
mo Ragi , che prova a 
lanciare un appello 
per cercare di argi
nare l'emergenza. 
"A fronte di un un 
fabbisogno di 616 
sacche di sangue 
ha detto Ragni - le 
donazioni sono state 
invece 474. Abbiamo 
bisogno in media di 
almeno 400 sacche 
di sangue annuali in 
più - ha spiegato Ra
gni il grande con
sumo sta a signifi
care che il nosoco
mio eugubino fun
ziona bene, ma che 
è ancora costretto a 
chiedere sangue agli 
al tri comuni dell'Asl 
l, Umbertide, Città 
di Castello e Gualdo 
Tadino". 

F.T. 

l§iED I sindaci dalla parte dei genitori 

Caso spagnolo, politici in campo
 
AssrSI-In campo a fianco dei genito- dedicata allo studio delle lingue), 
ri nella loro battaglia per I'attivazìo- per rispondere a tre esigenze la cui 
ne dell'insegnamento dello spagno- soddisfazione è "esigibile senza 
lo al Liceo Properzio di Assisi. Dopo traumi" poiché non comporterebbe 
l'intervento dell'assessore alla Pub- né spesa insostenibile né perdita di 
blica istruzione Maria Aristei BeLar-posti di lavoro. Laprime due esigen
doni, che si era detta pronta ad arri- ze sono di ordine pratico: attivare lo 
vare anche al Ministero della pubblì- spagnolo significherebbe consentire 
ca istruzione, i sindaci del distretto ai genitori di avereun rìconoscìmen
scolastico nA di Assisi __. ~ to alle loro richieste, ma 
(che comprende anche soprattutto eviterebbe 
Bastia Umbra, Bettona lo spreco sia di risorse • La battagl iae Cannara) hanno rite- pubbliche (investite 
nuto "opportuno e ne- nella scuola di primo del liceo
cessarlo pubblicizzare grado per attivare.lo stu
la loro posizione di pie- Properzio dio dello spagnolo), sia 
no appoggio alla richie
sta di ampliamento, _ 
fatta da genitori preoc
cupati, non solodi non vedere soddi
sfatte le loro aspettative, ma nean
che di essere ricevuti e ascoltati dal 
Direttore scolastico regionale". Lo 
spagnolo all'interno dell'offerta sco
lastica, spiega il comunicato, do
vrebbe essere attivato almeno per 
l'indirizzo del Liceo Linguistico 
(scuola, viene sottolineato, appunto 

dell 'impegno profuso 
dai ragazzi negli anni 
precedenti. Ultimo, ma 

non meno importante, verrebbe ri
conosciuto che la vocazione turistica 
richiede l'allargamento di rompe
tenze linguistiche diversificate, rì
conoscimento che è già avvenuto 
con il progetto "Astra 200?,' (finan
ziato dal Fondo Sociale Europeo ed 
esteso al Comune di Assisi e Bastia, 
cui partecipano il Liceo Properzio e 
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Sequestro carne scaduta· 
il Comune chiude i locali 
eUBBIO - Carne scaduta e mal congelata. 
Buchi sul pavimento e parti di intonaco 
staccate. Non accennano a diminuire le 
polemiche relative al blitz di sabato ad opera 
dei carabinieri nel nosocomio eugubino. 
E' proprio in merito alla vicenda delle ispe
zioni e dei sequestri di cibo da parte dei Nas 
nella cucina dell'ospedale, che il sindaco 
Goracei ha provveduto a firmare due ordi
nanze. 
Nella prima si ordina "la chiusura tempora
nea del locale lavaggio stoviglie e carrelli 
adiacente il locale cucina della mensa 
dell'ospedale, almeno sino al ristabilimento 
delle condizioni igienico sanitarie per la 
quale è stata rilasciata l'autorizzazione", 
Con il secondo provvedimento si ordina "il 
sequestro cautelativo dei prodotti carnei cita- s 

ti nel verbale del Nas". 

•L'apptHII Sindaudeldistretto ,COIClst,lO fl. 4 

l'ltis Marco Polo), che comprenderà 
a partire da quest' anno anche lo spa
gnalo. La convergenza tra le ammi
nistrazioni locali e le scuole non si 
ferma al "caso spagnolo": nello sfor
zo di migliorare l'offerta formativa 
locale, si sta strutturando infatti un 
piano di offerta formatìva territoria
le cui partecipano le scuole, gli enti 
locali ed altri soggetti interessati. 

Flavia Pagliochini 

lm!iiIJ Stasera il secondo appuntamento al,CountryClub 

Sport Incontri: le società regi ne
 
BASTIA - Si celebra stasera aUe20.30 al Country Club ting Angelana, Asd Guardea. Seconda categoria: 
il secondo appuntamento della ziesìrna edizione di Polisportiva FratticioLa, Us Fabro, Nuova Gualdo 
Sport Incontri, la vetrina dello sport umbro. Una Gst, Castiglionese , Strettura 87. Terza categoria: 
serata organizzata dall'Associazione italiana allena Ramazzano, Ponte della Pietra, Profiamma, Mar
tori calcio, con il Comitato umbro presieduto da more. junìores regionali: Pontevecchio, Castel Ri
Ferdinando Cascianelli. gone e Nestor. Allievi regionali: Pontevecchio e 
I veri protagonisti dell'evento saranno __~. .__ orvietana. Giovanissimi regionali; 
gli allenatori e le regine del calcio regio Santa Sabina e Virtus Foligno. Protago
nale 20°7, a partire dalla storica impre • L'evento nista anche la formazione del Perugia 
sacompiuta dal Foligno. Beretti campione d'Italia. Tanti gli ospi
Questi gli allenatori che saliranno sul èorganizzato ti illustri presenti all'evento: il sindaco 
podio: Giovanni Pagliari, Salvatore Ma di Bastia Francesco Lombardi, l'assesso
trecano, e iulìo Franceschini, Sergio dall'Associazione re allo Sport di Bastia Nadia Cesaretti, il 
Spuri, FabioCagiola, Massimiliano San presidente del Perugia Calcio Pier Ange
tececca, Sandro Crivelli, Maurizio Roti- allenatori calcio lo Silvestrini e l'ex presidente Vincenzo 
ciani, Giuseppe Micillo, Enzo Tosoni, _' _ Sìlvestrinì, il presidente del Foligno 
Stefano Proietti, Marco Antinucci, Ro Maurizio Zampetti, il vice presidente 
berto Gnagnetti, Luca Quarta, Mauro Arcioni, Paolo del Gubbio Calcio Carlo Brugnoni, il direttore sporti
Qualadrucci , Antonio Luzi, Rorneo Pagana, Angelo va dellaTernana Calcio Giuliano Pesce, il presidente 
Rornagnoli. Eccoinvece le società regine C2:Foligno del Coni Urnbria Valentino Conti, il presidente del 
Eccellenza: Pontevecchio Promozione: Gualdoe Gri Coni Provincia di Perugia Ruggero Celani e il presi
fo Sant'Angelo. Prima categoria: Castello Fc, Spor- dente deUa Figc dell'Umbria Luigi Repace < 


